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CREYS-MÉPIEU

Mégane Pereira, gestionnaire dans l’âme
Recueilli par Suzanne Berger

Mégane Pereira.

Secrétaire de l’association Creys passion sport mécanique, Mégane Pereira explique le

dessous des cartes pour cette association dynamique.

Mégane Pereira, la trentaine, secrétaire de l’association Creys passion sport mécanique, gère

les affaires de son groupe depuis la création de celui-ci, il y a six ans. Si la tâche est

importante, rien ne transparaît vraiment, les saisons de l’association se déroulent sans heurts

avec un succès grandissant. Nous avons voulu connaître les secrets de Mégane pour cette

réussite.

Quel est votre rôle exact, au sein de CPSM ?

« Comme je suis responsable de la communication, je m’occupe d’abord des contacts

extérieurs, avec les pilotes pour les essais de course de côte de la montée du Barjus, avec les

organismes, la préfecture, la mairie, les secours. C’est moi aussi qui suis chargée des contacts

avec les sponsors, ceux qui apportent du financement pour nos activités. Enfin, j’ai un rôle de

coordination au sein de l’association. Nous sommes une vingtaine, chacun a un rôle bien défini,

on se réunit plusieurs fois pour chaque animation, et on discute des questions en cours. À la fin

de la discussion, il y a un vote, et le choix est fait à la majorité. Le président, Alphonse Pereira,
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qui est mon père par ailleurs, n’impose jamais sa volonté, on prend une sorte de décision

démocratique. C’est devenu assez facile, mais la première année, cela nous avait demandé

beaucoup de travail. »

Vous arrivez à concilier votre vie professionnelle et personnelle avec tout ça ?

« Depuis cinq ans, je suis ambulancière au Samu de Lyon, au service urgences et réanimation.

J’habite à Lhuis dans l’Ain, et je suis là-bas pompier volontaire depuis plusieurs années, formée

pour les incendies et les secours en équipe. Cela m’est arrivé de conduire les camions. Je fais

aussi partie de l’équipe de football féminin Entente Bas-Bugey Rhône. Quant à ma vie

personnelle, je vis avec mon chéri, Vincent, qui travaille comme frigoriste dans une entreprise,

et qui fait du rugby, et on arrive tout de même à se voir et à même prendre des vacances. »

Comment faites-vous pour absorber autant d’activités ?

« À partir de l’instant où les choses sont cadrées, je fonctionne. Dans le détail, cela peut

m’arriver de ne pas ranger vraiment correctement, mais ce n’est pas important, je m’y retrouve.

Quand il y a beaucoup de travail pour CPSM, je me bloque une journée par semaine pour mes

contacts, et comme c’est la passion qui me guide, comme j’aime particulièrement nos

animations : le Barjus et les caisses à savon, je ne sens pas vraiment le poids des efforts que je

fournis. »


